



NOTA DE PRENSA 051-2017/RA

Congresista Richard Arce y dirigente del Fredipa se reúnen con Fiscal de la Nación y Fiscal de Control Interno

Con la finalidad de hacer efectiva la labor de la mesa anticorrupción que se va a realizar esta semana en Andahuaylas, el congresista Richard Arce junto al dirigente del Fredipa, Rolando Alcarraz, se reunieron ayer en la tarde con el Fiscal de la Nación, Dr. Pablo Sánchez Velarde, y luego con el fiscal Víctor Rodríguez Monteza, responsable de la Fiscalía Suprema de Control Interno, para reiterarles personalmente los pedidos de Andahuaylas.

Al respecto, el congresista Arce indicó la buena predisposición de ambas autoridades para dar resultados concretos en la mesas de trabajo. "Porque si no hay compromisos, va a ser la historia de siempre, que estas mesas de trabajo son una mecida"

"Necesitamos resultados concretos y en ese sentido el Dr. Pablo Sánchez, nos manifestó que en estos días se va a emitir una resolución a través del cual se va a convertir la Fiscalía Familiar en una Fiscalía Especializada de Anticorrupción en Andahuaylas" refirió.

El congresista Arce, resaltó también otros compromisos de esta institución: el contrato de peritos como ingenieros y contadores que ayude a agilizar los procesos fiscales y enviar dos fiscales adjuntos a la Fiscalía de Control Interno para reforzar la labor de esa instancia, por mencionar algunas prontas medidas.

Con respecto al pedido de destitución de los fiscales cuestionados, les informaron que existe una investigación abierta contra el Presidente de la Junta de Fiscales de Apurímac, Jesús Enrique Salvatierra Estrada. Asimismo señaló que el fiscal superior penal Carlos Caparó será reemplazado por un fiscal titular nombrado; mientras que el fiscal provincial (titular) Luis Catacora será evaluado por el Consejo Nacional de la Magistratura.

En otro momento, Rolando Alcarraz, dirigente del Fredipa, les manifestó su preocupación por las cientos de víctimas estafadas por las cooperativas fantasmas. Como respuesta, obteniendo como respuesta que se enviará un fiscal de la Fiscalía Coordinadora de Crimen Organizado para que evalúe las denuncias.

"Esperemos que estas acciones marque una ruta clara de trabajo que responda de manera contundente a los diversos casos de corrupción en Andahuaylas" señaló el congresistaapurimeño, al final de la reunión.

Lima, 4 de julio de 2017

Agradecemos el apoyo en su difusión